
 

 

 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  1  VILLAGGIO 

 

Verbale Consiglio d’Istituto 

N. 4 

Anno Scolastico 2015/2016  

L’anno 2016, il giorno 19 gennaio, alle ore 16.45, convocato nei modi previsti dalla legge, presso 

i locali dell’ I.C. “Maddaloni 1- Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere  i 

seguenti punti all’ o.d.g.: 
 

1- Lettura ed approvazione verbale precedente; 

2- Orario delle lezioni a.s. 2016-2017: orario di funzionamento scuola secondaria di primo 

grado; 

3- Elezione membri Comitato di Valutazione; 

4- Approvazione PTOF 2016-2019; 

5- PON “Per la scuola- Competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020. Avviso 

pubblico rivolto alle Istituzioni  scolastiche statali per la realizzazione, l’ampliamento o 

l’adeguamento delle infrastrutture di rete LAN/WLAN. Asse II Infrastrutture per 

l’istruzione _ Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR)_ Obiettivo specifico_10.8- 

“Diffusione della società della conoscenza nel mondo della scuola e della formazione e 

adozione di approcci didattici innovativi” _ Azione 10.8.1 Interventi infrastrutturali per 

l’innovazione tecnologica, laboratori di settore e per l’apprendimento delle competenze 

chiavi. Nota MIUR AOODGEFID/9035 del 13-07-2015 _ Assunzione in bilancio; 

6- Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti alla seduta:   

 la D.S.  Lombardi Annalisa        

 il Presidente ing. Eliseo Saverio;  

 per la componente genitori: Durante G., Lerro G. 

 ( ass. Magliocca, Calderola , Santangelo D., Gnarra , Izzo); 

per la componente docenti:  Corazza L., Crisci C., Tramontano I., Lerro A., Notarstefano R., 

Nasta C., Cerreto F., Gallo A.; 

 per il personale ATA : Cardillo Elvira (ass. Santo Caterina). 

  

Assume funzioni di segretaria l’ins. Crisci Carolina 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, 

 il Presidente dichiara aperta la seduta e inizia la trattazione degli argomenti all’o.d.g. 

  

Punto n. 1 ---- Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente – 

La verbalizzazione, del tutto conforme alle deliberazioni prese ed agli interventi registrati,  è 

approvata  all’ unanimità. 

DELIBERA n. 1 



 

La DS propone al Presidente di integrare un punto all’o.d.g.: “Criteri di accoglimento e di 

precedenza delle domande di iscrizione, in caso di esubero, per l ’a.s. 2016-2017”. 

L’ integrazione viene approvata. 

 

Punto n. 2 ----“Criteri di accoglimento e di precedenza delle domande di iscrizione, in 

caso di esubero, per l ’a.s. 2016-2017”.------ 

Si procede alla lettura dei criteri deliberati nel verbale n. 3 del Consiglio di Istituto del 

 29-12-2014. 

Dopo ampia discussione, si decide di eliminare il criterio della “precedenza assoluta agli 

extracomunitari” ed aggiungere la” precedenza agli alunni diversamente abili” certificati per 

quanto riguarda la Scuola dell’Infanzia, e lasciare invariati i criteri riguardanti gli altri ordini 

di scuola.: 

Il Consiglio approva e delibera così i seguenti criteri: 

per la Suola dell’Infanzia 

- Alunni con fratelli frequentanti lo stesso istituto  ( precedenza assoluta)                

-  Alunni diversamente abili  

- Appartenenza alla platea  

- Precedenza in base all’età: 5 anni - 4anni - 3 anni    

- A parità di punteggio si valuterà l’età                                                                                                                                                                                

per la scuola primaria 

    -     Alunni diversamente abili o con DSA                                                                                                                                                 

    -     Fratelli già frequentanti la scuola primaria; 

    -    Appartenenza alla platea; 

    -    Ordine di arrivo al protocollo; 

per la Scuola Secondaria di I grado  

- Precedenza assoluta agli interni 

- Alunni con fratelli frequentanti lo stesso istituto 

- Appartenenza alla platea 

DELIBERA N. 2 

Entra in assemblea il sig. Magliocca alle ore 17.05 

Entra in assemblea il sig. Izzo alle ore 17.07 

 

Punto n. 3--- Orario delle lezioni a.s. 2016-2017: orario di funzionamento scuola 

secondaria di primo grado----- 

La DS informa che i genitori e i docenti della Scuola secondaria di I grado sono stati 

sottoposti ad un questionario nel quale si chiedeva loro di esprimersi in merito alla chiusura 

della scuola per il sabato. 

Gli esiti del sondaggio sono i seguenti: 

per i genitori------ 65% si   e 35% no; 

per i docenti-------60% si   e 40% no. 

Parte dei genitori delle classi quinte della Scuola primaria sono stati interpellati dalla 

dirigente in persona e si sono espressi in maniera favorevole per la chiusura.  

In Collegio dei docenti in seguito a votazione è stata deliberata a larghissima maggioranza la 

chiusura della scuola per il sabato. 

Il Consiglio è ora chiamato ad esprimersi in merito 



Il sig. Izzo interviene e si dice contrario alla proposta di chiusura in quanto il prolungare 

l’orario giornaliero va, secondo lui, a discapito dell’attenzione e quindi dell’apprendimento degli 

alunni. La DS spiega che sicuramente per l’ultima ora di lezione saranno previste materie” più 

leggere” o si penserà a come ridurre qualche minuto recuperando poi con attività alternative 

programmate all’uopo. 

Il sig. Magliocca è favorevole alla chiusura in quanto  proseguimento dell’organizzazione già in 

uso alla Scuola primaria e quindi i bambini già sono preparati ed abituati. 

Si procede alla votazione: tutti i consiglieri sono favorevoli alla chiusura del sabato tranne il 

sig. Izzo che vota per la non chiusura. 

Pertanto  

- Vista la delibera n. 2 del Collegio docenti del 14/01/2016 

che approva l’articolazione dell’orario della scuola secondaria di I° grado su 5 giorni 

settimanali  

- Considerate le istanze proveniente dai genitori 

il Consiglio d’Istituto delibera la chiusura per il sabato della Scuola Secondaria di I grado 

a partire dall’anno scolastico 2016-2017. 

DELIBERA n. 3 

 

Punto n. 4    -----  Elezione membri Comitato di Valutazione   

La Dirigente spiega ai consiglieri le funzioni del Comitato di valutazione e le modalità di scelta 

dei membri. Illustra inoltre la modalità con la quale il Collegio dei Docenti ha proceduto ad  

eleggere i due membri del Comitato di Valutazione di competenza del collegio stesso. 

Il collegio docenti, con delibera n. 4 del 14/01/2016 ha eletto i seguenti docenti: 

Miranda Maria Carmela e Vitale Maria Grazia. 

Dopo ampia e articolata discussione, il Consiglio d’Istituto delibera di non procedere a 

“elezione” dei membri di propria competenza ma individua all’unanimità  il sig. Magliocca e la 

sig.ra Lerro Gilda quali membri genitori e l’ ins. Crisci quale membro docente. I componenti 

suddetti accettano l’incarico.  

Pertanto si delibera quale membro docente l’ins. Crisci Carolina e quali membri genitori del 

Comitato di valutazione  la sig.ra Lerro Gilda e il sig. Magliocca Giuseppe. 

DELIBERA n. 4              

 

Punto n. 5---- Approvazione PTOF 2016-2019------ 

La DS illustra il PTOF deliberato in Collegio dei Docenti ed invita il C. d .I a discutere circa il 

contenuto dei documenti e l’eventualità di apportare modifiche.  

Entra in assemblea, alle ore 17.45, il sig. Santangelo. 

A tale proposito la DS chiede ai consiglieri di inserire nel documento uno sportello di ascolto 

per alunni, docenti e genitori del nostro istituto. I consiglieri approvano questo inserimento. 

Pertanto il Consiglio d’Istituto: 

-Visto l’Atto di indirizzo del Dirigente Scolastico al Collegio dei Docenti per la 

predisposizione del PTOF 

-Vista la delibera n. 5 del Collegio docenti  del 14/01/2016  

                                   APPROVA 

all’unanimità il PTOF 2016-2019 così elaborato . 

DELIBERA n. 5 

 



La DS, ancora, propone di rivolgere ai genitori un questionario sull’utilizzo del nostro sito web 

in quanto si prevede di pubblicare moduli e circolari da scaricare; chiede quindi ai consiglieri 

genitori di formulare tale questionario in modo da renderlo accessibile a tutti. 

Il prof. Gallo propone anche degli incontri per formare e spiegare ai genitori le corrette 

modalità di accesso al sito. 

Il Consiglio concorda. 

 

Punto n. 6-PON “Per la scuola- Competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020. 

Avviso pubblico rivolto alle Istituzioni  scolastiche statali per la realizzazione, 

l’ampliamento o l’adeguamento delle infrastrutture di rete LAN/WLAN. Asse II 

Infrastrutture per l’istruzione _ Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR)_ Obiettivo 

specifico_10.8- “Diffusione della società della conoscenza nel mondo della scuola e della 

formazione e adozione di approcci didattici innovativi” _ Azione 10.8.1 Interventi 

infrastrutturali per l’innovazione tecnologica, laboratori di settore e per l’apprendimento 

delle competenze chiavi. Nota MIUR AOODGEFID/9035 del 13-07-2015 _ Assunzione in 

bilancio ----  

La Dirigente chiede al Consiglio di discutere il punto in oggetto nel prossimo CdI in quanto la 

scuola non ha ancora ricevuto il finanziamento da acquisire in bilancio. 

Il Consiglio concorda 

 

Punto n. 7 ------ Varie ed eventuali------ 

La DS informa il Consiglio sulla volontà di attivare il crowdfunding per finanziare 

progetti/attività ritenute rilevanti per gli alunni. 

Comunica inoltre che gli alunni della scuola sec. di I grado sono stati scelti per far parte della 

giuria del Premio letterario Strega. Di conseguenza è stata organizzata una” sala lettura” in 

un’aula vuota dell’istituto nella quale è stato sistemato un divanetto, un tavolo e si chiede ai 

consiglieri un aiuto nel completare l’arredo di tale stanza. I consiglieri si dichiarano disponibili 

nel completare l’arredo della “sala lettura”. 

 

Non essendovi altri punti da trattare, il Consiglio si scioglie alle ore 19,00  

 Del che è verbale 

 

La segretaria                                                    Il presidente   

Carolina Crisci                                                    Saverio Eliseo                                                                                                                  

 

 


